



矢祭小だより

矢祭町立矢祭小学校

令和3年10月11日(月)

学校だより No.16

文責 伊藤 弘行

茶臼岳登山体験 4日(月)、5年生が雲一つない青空の下、茶臼岳登山を体験しました。この日は、新型コロナの宣言が解除されたこともあり、月曜日にもかかわらず駐車場は朝6時の時点で満杯になったそうです。(お店の人の話)

そのため、予定していた地点よりかなり下でバスを降り、登山を開始することになりました。例年より長い距離を歩くことになりましたが、へこたれず最後まで歩くことができました。途中で紅葉し始めた山の木々を見たり、全員で「ヤッホー」とやまびこを体験したりしました。



山の上で食べるお弁当は最高においしかったです。



学習旅行 5日(火)、3・4年生が学習旅行でムシテックワールドに行ってきました。「葉脈標本しおりづくり」などの科学体験を楽しみました。お弁当はオープンデッキで。



引き渡し訓練 6日(水)、万が一の大規模な災害が起こってしまった場合に備えて「引き渡し訓練」を行いました。保護者の皆さんには、お忙しい中、ご協力いただき、ありがとうございました。引き渡し自体は、スムーズに行えましたが、道路の渋滞対策については検討していきたいと思えます。



防犯鼓笛パレード 8日(金)、5・6年生が矢祭町防犯鼓笛パレードに参加しました。中学校から小学校までの道のりを最後まで集中力を切らすことなく、力強い演奏を続け、沿道で応援して下さる皆さんに「防犯」を呼びかけました。



◎10/13(水)小教研の県大会が開催されます。

県内各地区から体育科研究部の代表が、矢祭小学校に集まります。午後からは公開授業として5年2組の体育の授業を参観します。5年2組の皆さんには、緊張せずに日頃のがんばりを発揮してほしいと思います。